

An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

Zürich, 6. September 2017

Medienmitteilung

Eine Brücke zwischen Stadt und Land – der Kanton Uri zu Gast in der Stadt Zürich

Am Freitag, 8. September 2017 findet der «Brückenschlag» statt, eine gemeinsame Veranstaltung des Urner Landrats und des Gemeinderats der Stadt Zürich. Ziel dieses Austauschs ist, das Verständnis zwischen Stadt und Land zu vertiefen und zu fördern. Während des ganzen Tages finden Referate, Diskussionen und Besichtigungen zu aktuellen politischen Themen statt.

Bereits seit 19 Jahren pflegen der Landrat des Kantons Uri und der Gemeinderat der Stadt Zürich unter dem Namen «Brückenschlag Uri–Zürich» einen partnerschaftlichen Austausch und einen nachhaltigen Kontakt. Das Treffen bietet die Möglichkeit, Gemeinsamkeiten und Unterschiede zwischen Stadt und Land zu entdecken und zu reflektieren.

Das diesjährige Programm unter dem Titel «Agglomerationspolitik und flankierende Massnahmen Verkehr» beginnt mit Präsentationen von namhaften Referenten und anschliessender Diskussion. Am Nachmittag stehen Workshops zu Themen wie der Glattal- und der Limmattalbahn, zur ehemaligen Westtangente oder zum Bahnhof Oerlikon zur Auswahl. Am Abend haben die Parlamentsmitglieder von Uri und Zürich im Rahmen eines gemeinsamen

Abendessens die Gelegenheit, neue Kontakte zwischen den beiden Parlamenten zu knüpfen und bestehende zu vertiefen.

Die Medienschaffenden sind herzlich eingeladen, am Morgenprogramm teilzunehmen. Die Referate finden in den Gebäuden der Universität Zürich statt.

Ab 8.30 Uhr Eintreffen der Parlamentsmitglieder, Frühstück in der Mensa
Interviewmöglichkeiten

10–12 Uhr Folgende Referate stehen zur Auswahl:

- Politgeographische Betrachtungen im Spannungsfeld von Uri und Zürich
Dr. Michael Hermann, Forschungsstelle Sotomo
(Raum KO2-F-153)
- Innenentwicklung unter Wachstum gemeinsam meistern
Dr. Angelus Eisinger, Direktor Regionalplanung Zürich und Umgebung (RZU)
(Raum KOL-G-212)
- Gemeindefusionen – eine Antwort auf die komplexer werdenden Aufgaben der
Gemeinden, Metropolitankonferenz als Alternative?
Dr. Alexander Locher, Gemeindeamt Kanton Zürich
David Gerig, Leiter Abteilung Gesundheit, Stadt Illnau-Effretikon
Anna Schindler, Direktorin Stadtentwicklung, Stadt Zürich
(Raum KOL-H-317)

Für weitere Auskünfte steht Ihnen der Präsident des Gemeinderats, Dr. Peter Küng, Telefon 076 433 38 18 (heute bis 16.30 Uhr) gerne zur Verfügung.